

REAPERTURA DE QUIROFANO EN EL SANATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Gracias a los esfuerzos realizados por el Gobierno Municipal, se rehabilita y se equipa el quirófano del Hospital del Sagrado Corazón de Jesús.



Arandas, Jalisco, martes 6 de septiembre de 2016.- Este lunes 5 de septiembre en punto de las 2:00 de la tarde, el primer edil Mtro. Salvador López Hernández, en compañía de regidores y funcionarios, puso oficialmente en funcionamiento el quirófano del Hospital del Sagrado Corazón de Jesús, el evento comenzó con una eucaristía

celebrada por el Señor Cura Don Miguel Franco, seguido del corte del listón.

El quirófano de este nosocomio, a cargo del Gobierno Municipal, recibió mantenimiento extensivo: piso, muros, puertas, autoclave, instalaciones de oxígeno, además se adquirió nuevo equipo; todo con una inversión cercana a los 800 mil pesos de recurso municipal.

Esta acción mejora la capacidad de nuestro hospital que ordinariamente ofrece un promedio de 13,000 servicios al año y permite que, de nueva cuenta, se ofrezca el servicio de cirugía en este hospital, evitando así traslados y los altos costos que implica la atención en clínicas



particulares; todo ello en beneficio de la ciudadanía en general y de los derechohabientes del gobierno municipal, que seguirán recibiendo atención médica de calidad en este espacio.